
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „Collin“ vom 7. Dezember 2023, 06:59

Ich find Stefan Heim als Entwickler für das Stadion eine tolle Personalie.

Mit seiner Erfahrung beim VfB kann er das Projekt sicher weiter sinnvoll vorantreiben.

Welche Frage ich mir aber seit Tagen stelle: Wäre er nicht die logische 3. Person im Vorstand
für die Finanzen, neben Hecking (Sport) und Rossow (Marketing)?

Und warum hat Rossow noch nicht verlängert? Kann (oder soll?) Heim sein Nachfolger werden?
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